
El modelo, que será 
híbrido, no llegará 
hasta 2027, por lo que 
UGT negociará con la 
dirección local «el 
tema del empleo» 

VALENCIA. Un mes después de la 
última reunión entre el comité 
de empresa y la cúpula directiva 
de Ford Europa, el futuro de la 
planta de Almussafes empieza a 
concretarse. El vicepresidente 
europeo, Kieran Cahill, anunció 
este viernes, tras reunirse de nue-
vo con los representantes de los 
trabajadores, que el próximo co-
che que se fabricará en la plan-
ta valenciana será un híbrido to-
talmente nuevo, que se lanzará 
al mercado a mediados de 2027 
y alcanzará las 300.000 unida-

des al año, según explicó UGT a 
través de un comunicado. 

La firma norteamericana no 
ha desvelado características con-
cretas del nuevo turismo, pero sí 
que ha confirmado que el mode-
lo que llegará a la Ribera Baja «no 
será eléctrico 100%». Una deci-
sión que desde UGT consideran 
acertada, ya que confían en que 
un vehículo multienergía pueda 
garantizar niveles de carga de 
trabajo y de empleo superiores  
de lo que podría suponer «a día 
de hoy una plataforma eléctrica». 

Según el sindicato, el anuncio 
de la dirección europea supone 
«el reconocimiento de la compa-
ñía a Valencia por todos los com-
promisos cumplidos en los últi-
mos años», así como «una res-
puesta al acuerdo por la electri-
ficación». En ese sentido, el se-
cretario general de UGT-Ford, 
Carlos Faubel, consideró que la 
transición hacia los modelos eléc-
tricos será «más larga», por lo 
que cambiar hacia un modelo 
multienergía «era lo adecuado» 
ante un panorama incierto en lo 

que se refiere a la electrificación. 
Entre los principales avances  

conseguido en la reunión de este 
viernes, el representante sindi-
cal destacó que el nuevo mode-
lo será producido en Valencia 
«para todos los mercados exte-
riores». 

Para Faubel, el anuncio de la 
marca del óvalo es «una muy bue-
na noticia», aunque ahora la prin-
cipal dificultad es el tiempo de 
espera hasta que arranque la pro-
ducción: «Tendremos que ver 
cómo hacemos ese tránsito para 

Ford garantiza el futuro de Almussafes con 
300.000 unidades al año de su nuevo coche

Dos trabajadores acceden a la factoría de Ford en Almussafes.  AFP

J. G. P.  

VALENCIA. La concreción de de-
talles por parte de Ford sobre el 
nuevo vehículo para la planta de 
Almussafes asegura el futuro de 
la factoría y deja una sensación 
positiva, pero, sobre todo, espe-
ranzadora entre los actores po-
líticos.  

El anuncio de la compañía 
caló «muy positivamente» en el 
Ministerio de Industria, que ce-
lebró la decisión de la multina-
cional a través de un comunica-
do, en el que el departamento 
dirigido por Jordi Hereu destacó  
la  «buena relación» que el Go-
bierno mantiene con la compa-
ñía estadounidense: «Con esta 

adjudicación del nuevo modelo 
Ford reconoce la labor y la com-
petitividad de la planta de Va-
lencia a nivel mundial». Más ex-
presamente, Jordi Hereu feste-
jó «la magnífica noticia» y ga-
rantizó su compromiso por man-
tener «una línea de trabajo y de 
colaboración con Ford». 

Por su parte, la consellera de 
Industria, Nuria Montes, recibió 
«con bastante satisfacción» una 
noticia que no solo resulta po-
sitiva para la factoría de Almus-
safes, sino «para todo el entra-
mado de fabricantes y de indus-

El anuncio que abre «un 
escenario esperanzador»

Dos proveedores de  
la firma, beneficiados 
por las nuevas ayudas 
del PERTE VEC II 
El Ministerio de Industria pu-
blicó este viernes las 15 nue-
vas empresas beneficiarias de 
las ayudas de la línea B del 
PERTE VEC II, vinculadas a la 
cadena de valor industrial del 
vehículo eléctrico, entre las 
que se encuentran dos de las 
compañías proveedoras de la 

planta de Ford en Almussafes.  
En concreto, Plastic Om-

nium Equipamentos Exterio-
res, con una financiación de 
1,9 millones, y Gestamp Le-
vante, con 34,1 millones distri-
buidos entre seis proyectos, 
fueron las dos firmas con pre-
sencia en Valencia que obtu-
vieron el visto bueno por parte 
de Industria para recibir la fi-
nanciación. Sin embargo, Ford 
Almussafes, que también opta 
a estas ayudas, sigue sin resul-
tar beneficiada.

JAVIER GASCÓ
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L as visitas. «Quiero poner 
sensatez. Impulsar aque-
llo que se pueda y plan-

tear alternativas para resolver 
problemas reales con medidas 
posibles». Suena bien, ¿verdad? 
La frase es del ministro de 
Transportes, Óscar Puente, y la 
pronunciaba este viernes en 
Alicante, no en X (la red social 
antes llamada Twitter) donde 
acostumbra a agitar la actuali-
dad con mayor o menos atino 
(a la minicrisis diplomática con 
Argentina me remito aunque 
aquello fue en un acto en Sala-
manca). Más que la declara-
ción, que no fue la única por-
que el ministro también apeló a  
una «rigurosa planificación» de 
las infraestructuras (confiemos 
en que se logre con la Ley de 
Movilidad Sostenible que se 
está tramitando), lo interesante 
es la visita en sí. La cuarta –si 
la memoria no me falla– a la 
Comunitat desde que asumió la 
cartera: desbloqueo de la ter-
minal norte del puerto de Va-
lencia en diciembre; un confe-
rencia en un medio de comuni-
cación en Fallas; la final de la 
Copa del Rey de rugby el pasa-
do fin de semana, también en 
el cap i casal; y esta de ayer a 
Alicante, donde hubo encuen-
tro con el alcalde, Luis Barcala. 
Y llama la atención porque sal-
vo aquel encuentro protocola-
rio en el Edificio del Reloj a fi-
nales de año, no ha mantenido 
ninguna reunión de trabajo ni 
con el presidente de la Genera-
litat, Carlos Mazón, ni con la 
consellera del ramo, Salomé 
Pradas, a pesar de las peticio-
nes existentes y de los asuntos 
pendientes en materia de in-

fraestucturas en la Comunitat, 
entre ellas el Plan de Cercanías 
(aquel que se presentó en 2017 
y avanza a pedales), solucionar 
el punto negro del paso a nivel 
de Alfafar, el acceso norte al 
puerto, las ampliaciones del 
by-pass, el tren de la costa o la 
V-30 o las mejoras («expan-
sión», según el presidente de 
Aena) de los aeropuertos de Va-
lencia y Alicante. Nada que ver 
con sus predecesores en el car-
go, José Luis Ábalos, Raquel 
Sánchez e incluso el popular 
Íñigo de la Serna, que pasaron 
en unas cuantas ocasiones por 
tierras valencianas –y por el 
Palau – en misión institucional.  

 
 Serrería.  También la alcaldesa 
sigue esperando una solución 
para el soterramiento del túnel 
de Serrería, ligado a una actua-
ción urbanística como apunta 
el ministerio pero necesario 
para acabar con la cicatriz que 
separa varios barrios. No pide 
Catalá nada diferente a lo que 
se está haciendo en Bilbao o en 
el municipio catalán de Mont-
cada i Reixac. De nuevo, una 
petición de reunión pendiente 
de respuesta. Y no parece que 
el ministro sea de los que 
rehúye, pues sí presidió con la 
consellera Ester Capella la 
constitución de la comisión de 
trabajo para el traspaso de Ro-
dalies en Cataluña, asunto que 
parece cualquier cosa menos 
fácil. Habrá que pedir el ‘mila-
gro de la reunión’ a la Mare de 
Déu aprovechando que este fin 
de semana se celebra su festivi-
dad y apelando a esa llamada al 
debate de las infraestructuras 
que él mismo plantea.

El paso de Puente 
El ministro visita la Comunitat pero  
sólo Alicante consigue una reunión  
a pesar de las peticiones  
y los deberes pendientes

EL ESTADO DE LAS INFRAESTRUCTURAS 
ISABEL DOMINGO

 EFE

asegurar, en las mejores condi-
ciones, el mayor número de em-
pleo posible». 

Así, el sindicato mayoritario 
en la única fábrica española de 
Ford deberá reunirse la próxi-
ma semana con la dirección lo-
cal de la multinacional para es-
tablecer la hoja de ruta a seguir 
hasta la llegada del nuevo acti-
vo. Desde UGT consideran que 
este anuncio «no lo resuelve 
todo», por lo que es momento 
de «abordar el tema del empleo». 

La preocupación respecto a 
cómo organizar las oportunida-
des de trabajo no solo afecta a 
los trabajadores de la multina-
cional norteamericana, sino 
también a toda la industria au-
xiliar, que ahora, al menos, cuen-
ta con certezas respecto al fu-
turo de la factoría. De hecho, el 
Clúster de la Automoción y Mo-
vilidad de la Comunitat, AVIA, 

reaccionó «de forma muy posi-
tiva» ante un anuncio que «man-
tiene la confianza en la planta 
de Almussafes».  

Por su parte, la Federación 
Empresarial Metalúrgica Valen-
ciana (Femeval) tendió su mano 
a las empresas que forman par-
te de la industria auxiliar deri-
vada de Ford para acompañar-
las en «en las necesidades de 
capacitación y formación que 

requieran para sus plantillas», 
como explicó Vicente Lafuente, 
presidente de la agrupación. 

El proceso de adaptación para 
que la fábrica vuelva a funcio-
nar a pleno rendimiento será 
más que necesario, ya que en su 
última etapa la producción ha 
menguado de manera conside-
rable. Tras un gran 2017, en el 
que la compañía se situó cerca 
de su récord –conseguido en 
2004, con 449.101 unidades– la 
llegada de la pandemia y la pos-
terior crisis azotaron de lleno a 
Ford Almussafes, que ya acu-
mula cuatro años consecutivos 
por debajo de la barrera de las 
300.000 unidades. Una cifra que 
se ha convertido en el nuevo ob-
jetivo de la marca, y que debe-
rá ser alcanzada, según los pla-
nes de la compañía, con el nue-
vo modelo híbrido que llegará 
en 2027.

tria auxiliar». La encargada de 
la conselleria apuntó que hasta 
la llegada del nuevo modelo la 
Generalitat deberá actuar  «de 
manera conjunta» con la direc-
ción de la empresa y con el co-
mité de empresa «para posibi-
litar que este periodo transito-
rio se haga con una buena capa-
citación y formación del perso-
nal». 

También el alcalde de Almus-
safes, Toni González, recibió con 
los brazos abiertos la confirma-
ción de Ford, ya que supone la 
apertura de «un nuevo escenario 

esperanzador», que puede re-
sultar beneficioso para «toda la 
industria del automóvil».  

Pese al positivismo, el regidor 
aseguró que va a mantener «la 
misma línea de contacto conti-

nuo con el gobierno autonómi-
co, federaciones, sindicatos, APPI 
Ribera Baixa y resto de agentes 
económicos y empresariales 
para asegurar el futuro del sec-
tor».

Vehículos producidos en Almussafes cada año
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232.432
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253.751

229.548
227.796

269.189
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281.726

310.441
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418.983
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256.500
229.936
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380.403

345.700
235.400

168.400
245.560

219.600

Fuente: UGT Ford   GRÁFICO  LP

449.101 
Es el récord de producción 
que la planta valenciana re-
gistró en un año. Fue en 2004 
gracias, en buena medida, al 
regreso del Ford Fiesta.

EL DATO
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